

Ces hymnes à la joie



Les jeunes de l'école des arts de la MJC ont offert une belle heure musicale aux résidents de la clinique des Peupliers. Photos RL

L'heure musicale de l'école des arts de la MJC avait été annulée à la clinique des Peupliers fin janvier à cause de la neige. Ce n'était que partie remise, car elle a eu lieu la semaine dernière devant une vingtaine de résidents enchantés par les belles mélodies interprétées au piano. Marie-Chantal Hentzschel-Liège, professeur, a présenté et guidé la dizaine de pianistes. Clémentine et Sarah, les plus jeunes élèves, ont timidement, mais impeccablement interprété *Frère Jacques*,

la *Berceuse* de Brahms ou l'*Hymne à la joie*. Lucie, Eva et Milla ont joué en solo, puis elles ont réuni leurs six mains sur le clavier pour une mélodie toute en nuances. Zélie et Eloïse, les chanteuses, ont entraîné les résidents dans le refrain de l'*Hymne à l'amour* et de *Mon amour de Saint-Jean*. Un beau divertissement musical offert par le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Villerupt, suivi d'un goûter préparé par Claude Parlanti, animatrice de la résidence.